



## **Liebe Bürgerinnen und Bürger,**

In Forstern und Tading läuft seit Mitte Juli der Ausbau des Glasfasernetzes durch unseren Kooperationspartner der Deutschen Glasfaser.

Wie wichtig schnelle, leistungsfähige und stabile Internetverbindungen sind haben die vergangenen Monate gezeigt. Homeoffice und Homeschooling sind zu einem sehr wichtigen Bestandteil unseres Lebens geworden.

Einkaufen im Internet, Informationsbeschaffung oder Unterhaltung sind nicht mehr wegzudenken und sorgen für stetig steigende Datenmengen. Telekommunikation gilt als Medium der Existenzvorsorge und ist zwischenzeitlich fast so wichtig wie die Stromversorgung und ein funktionierendes Wasserleitungsnetz.

Die Chance auf ein flächendeckendes echtes Glasfasernetz wollten wir als Gemeinde auch für Karlsdorf unbedingt nutzen. Die mit unter 30 mBit versorgten Außenbereiche von Karlsdorf aber auch ein kleiner Teil von Forstern können jetzt im Rahmen eines staatlichen Förderprojekts vom Breitband-Ausbau durch die Deutsche Glasfaser profitieren. Dabei spielt es keine Rolle wie viele sich für einen Anschluss entscheiden. Jeder im Fördergebiet erhält den Glasfaseranschluss bis zur Grundstücksgrenze. Sollte man sich für den Hausanschluss entscheiden ist dieser ebenfalls kostenlos.

Für den Hauptteil von Karlsdorf führt die Deutsche Glasfaser jetzt genauso wie im vergangenen Jahr in Forstern eine Nachfragebündelung durch. Sollten sich mindesten 40% der Haushalte für einen Anschluss entscheiden wird die Deutsche Glasfaser auch diesen Ortsteil im privatwirtschaftlichen Ausbau mit Glasfaser erschließen.

**Alle Bürgerinnen und Bürger die bis zum 04.09.2020 einen Anschluss beantragen bekommen diesen kostenlos realisiert.**

Als Gemeinde würden wir uns sehr freuen, wenn möglichst viele diese Gelegenheit nutzen und so mithelfen unseren Ort fit für die Zukunft zu machen.

Rainer Streu  
1. Bürgermeister